

# Codelco Ventanas reconoce a estudiantes con mejores puntajes PAES del programa Quintero Aprende

La iniciativa, desarrollada por la división en alianza con el Preuniversitario Pedro de Valdivia, busca fortalecer el acceso a la educación superior de jóvenes de la comuna de Quintero, reconociendo el esfuerzo académico y promoviendo el desarrollo de talentos locales.

**C**uatro estudiantes egresados de establecimientos educacionales de la comuna de Quintero fueron reconocidos por Codelco Ventanas tras obtener los mejores puntajes PAES de sus respectivos colegios, en el marco del programa Quintero Aprende, iniciativa impulsada por la División y que está orientada a fortalecer el acceso a la educación superior de jóvenes de la zona.

Los estudiantes que fueron distinguidos son Daniela Manzano Munita, del Colegio Don Orione; José González Cabrera, del Colegio Inglés de Quintero; Akainik Ceitelis Thomas, del Colegio Alonso de Quintero; y Yeremy Martínez Lucero, del Colegio Santa Filomena, quienes destacaron por sus resul-

tados en las pruebas de Matemática y Lenguaje.

Como reconocimiento a su esfuerzo académico y compromiso, la División hizo entrega de tablets a cada uno de los estudiantes, herramientas que los acompañarán en esta nueva etapa de formación y transición hacia la educación superior.

Uno de los estudiantes reconocidos, Akainik Ceitelis Thomas, valoró el impacto del programa en su proceso formativo, señalando que ***“Quintero Aprende fue una base muy importante para mis resultados. El trabajo en Lenguaje y Matemática, junto con el apoyo constante de los profesores, me permitió mejorar significativamente mis puntajes y enfrentar la PAES con mayor confianza”***.

Fecha: 18-02-2026  
Medio: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa  
Supl.: Contraplano Reñaca-Concón-Quintero-Puchuncavi-Zapa  
Tipo: Noticia general  
Título: Codelco Ventanas reconoce a estudiantes con mejores puntajes PAES del programa Quintero Aprende

Pág. : 49  
Cm2: 771,5  
VPE: \$ 867.894

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:  
Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida



Desde la comunidad educativa, la coordinadora académica del Colegio Inglés de Quintero, Claudia Soto Barraza, destacó el aporte del programa al desarrollo de oportunidades para los estudiantes de la comuna. ***“Quintero Aprende ha sido un programa muy exitoso, porque entrega a nuestros estudiantes una preparación que no siempre es fácil de encontrar en el territorio. Los resultados de los últimos años demuestran que esta iniciativa abre oportunidades reales para acceder a la educación superior”***, afirmó.

El programa Quintero Aprende es impulsado por Codelco División Ventanas en alianza con el Preuniversitario Pedro de Valdivia, y desde su implementación ha beneficiado a cerca de 380 estudiantes, entregando clases, tutorías y orientación vocacional. La iniciativa contempla un nuevo grupo de jóvenes de la comuna.

A través de este programa, Codelco División Ventanas reafirma su compromiso con el desarrollo educacional de Quintero, promoviendo la igualdad de oportunidades y el fortalecimiento del talento local como base para el desarrollo futuro del territorio.